No.35 (R 4年-10月)

有田市教育委員会

回覧

みんなが幸せに生活するために 【糸我小学校】

6年生が、福祉の学習を行いました。福祉や認知症について、有田市社会福祉協議会の方と一緒に調べたり、身近の高齢者や地域でお世話になっている方々にインタビューをしたりしました。地域にはいろいろな高齢者が住んでいること、人には年齢や立場によって役割があること、それにより地域社会が成り立っていることなど、子供たちは熱心に考えたり、話し合ったりしました。

学習の最後には、「幸せに生活するために自分たちができること」を発表し合いました。子供たちは「思いを伝えていくことが大事」「つながりを大切にしたい」「思いやりが大切」等、自分たちの考えを発表しました。地域の方々もうなずきながら発表を聞き、感想を交流しました。成長した子供たちの姿に涙ぐむ地域の方もいました。

子供たちには、この学習を生かして、みんなが幸せに生活できる地域社会を築いていってほしい と思います。







地域の方とグラウンドゴルフ 【保田小学校】

保田小学校では、2020 年度よりクラブ活動として地域の老人クラブの方々と一緒に、グラウンドゴルフを楽しんでいます。芝生の運動場に用意された8ホールを、子供と高齢者が一緒にまわっていきます。

初めてスティックを握る子供も、ベテランの高齢者からスティックの持ち方や基本姿勢、真っすぐにボールを打つこつを教わりながら、めきめき上達していきます。プレイを共に楽しみながら、「ナイス!もう少し。おしかったなあ。次は大丈夫や。」と励まされたり拍手をもらったりして子供も嬉しそうです。老人クラブの方々も、「子供たちの元気な姿をみていると、私たちも頑張ろうと気持ちが高まる。自分も楽しかったし子供も喜んでくれて良かった。」と嬉しそうに語ってくれました。元気いっぱい、世代間交流を楽しんでいました。





